

三稜

<http://www.ebetsu-city.ed.jp/daisan-t/>

令和6年6月25日発行

－校訓－

敬愛 責任 勤労

「勤労を貴び、責任ある行動をし、敬愛される人になろう」

－学校教育目標－

- ・意欲的に学習に向かい、粘り強く課題を追求する生徒
- ・自他を敬愛し、豊かな心をもつ生徒
- ・物事を正しく判断し、責任ある行動がとれる生徒
- ・働く喜びを感じ、心身ともに健康な生徒

「素晴らしい家庭・地域で育つ素晴らしい子」

校長 岡田 一之

「Children Learn What They Live(子は親の鏡)」という詩の日本語訳です。

けなされて育つと、子どもは、人をけなすようになる
とげとげした家庭で育つと、子どもは、乱暴になる
不安な気持ちで育てると、子どもも不安になる
「かわいそうな子だ」と言って育てると、子どもは、みじめな気持ちになる
子どもを馬鹿にすると、引っ込みじあんな子になる
親が他人を羨んでばかりいると、子どもも人を羨むようになる
叱りつけてばかりいると、子どもは「自分は悪い子なんだ」と思ってしまう

励ましてあげれば、子どもは、自信を持つようになる
広い心で接すれば、キレる子にはならない
誉めてあげれば、子どもは、明るい子に育つ
愛してあげれば、子どもは、人を愛することを学ぶ
認めてあげれば、子どもは、自分が好きになる
見つめてあげれば、子どもは、頑張り屋になる
分かち合うことを教えれば、子どもは、思いやりを学ぶ
親が正直であれば、子どもは、正直であることの大切さを知る
子どもに公平であれば、子どもは、正義心のある子に育つ
やさしく、思いやりをもって育てれば、子どもは、やさしい子に育つ
守ってあげれば、子どもは、強い子に育つ
和気あいあいとした家庭で育てば、子どもは、この世の中はいいところだと思えるようになる

この詩は50年以上前に書かれたものだそうです。日本でも数年前に有名になり、世界の多くに国でも読まれているそうです。(「子どもが育つ魔法の言葉」より引用)

この詩の題名の通り、子は親を見て、子どもたちは周りの大人を見て、そのように育つのでしょう。三中校区の目指す子ども像である「夢へのチャレンジ、人への優しさ、未来を拓く子どもたち」を育てようとするならば、私たち大人が身をもって示すことが大切なんだと、改めて思いました。

逆を言えば、三中生は「挨拶がいい」「素直」「思いやりがある」「優しい」と多くの場面で評価されています。つまりこれは、保護者・地域の方々が、どの子にも公平に、優しさや思いやりの心で、しっかりと子どもたちを見つめている、ということの証なのではないでしょうか。

素晴らしい地域では素晴らしい子どもたちが育つ。これからも学校・家庭・地域がそれぞれの役割を理解しながら連携・協働し、子どもたちの成長を支えていきたいと考えています。今後ともよろしく願いいたします。

最後に生徒のみなさん。この詩中の場所を「家庭」ではなく「学級」や「学校」と置き換えて読んでみてください。

全員が安全に安心して生活できる学級とは？ たった3年間しかない中学校生活で正しく成長できる学校とは？ そのために、あなたたち一人一人は、どう行動すればいいのでしょうか。今の自分たちを振り返り、今後の学級づくりや、学校生活を送る上での大切な視点だと思いませんか？

体育祭がありました

体育祭を5月31日(金)に行いました。朝の天気予報は曇りでしたが、開始直前に予報が変わり、午前中は小雨の予報に。結局予報が的中し、午前中は小雨の中での競技になってしまいました。雨にもかかわらず180人を超える保護者の方の応援をいただき、ありがとうございました。また、今年度より競技役員として6名の保護者の方にお手伝いいただきました。おかげさまで、教員の人数が減っても行事の質を落とさず体育祭が行うことができました。今後ともよろしくお願いいたします。

さて、生徒会書記局の、演出の凝った開会式の後、午前中は個人種目が行われました。生徒はどの種目にも、お互いを励ます応援の声が飛び交う中で、真剣な様子で取り組んでいました。特に2年男子走り高跳びと1年女子ボール投げでは、歴代新記録が出ました。午前の最後の競技の学級対抗リレーでは、どの学年も熱戦が繰り広げられました。午後の団体種目、長縄跳びでは、結果が最終結果に大きくかわるということで、こちらも熱戦が繰り広げられました。結果はどの学年も1組が優勝でした。

一つの目標に向かって、力を出し切る。力を出し切れるように互いを応援する。そんな三中生の姿勢が見られた今年の体育祭でした。



市内中体連結果報告

市内中体連が6月14日(金)・15日(土)に行われ、各競技で熱戦が繰り広げられました。

結果を紹介します。なお、石狩管内中体連は7月12日(金)、13日(土)に行われます。引き続き応援よろしくお祈りします。

○団体戦

野球(第一中と合同)	市内3位(管内へ)	バスケットボール(男子) (女子)	市内4位(管内へ) 市内5位(管内へ)
男子バドミントン	市内3位(管内へ)	卓球(男)	市内5位
女子バドミントン	1回戦敗退	剣道	市内3位

○個人戦(管内大会に出場するもの)

男子バドミントン… ダブルス ●●・△△(市内3位)
卓球… ベスト8 ●●、△△ ベスト16 ■■
剣道… ベスト8 ●● ベスト16 △△、■■
他

管内大会会場

野球 千歳市(恵庭市)※詳細未定
バスケットボール 恵庭総合体育館
バドミントン 千歳総合武道館
卓球 千歳市スポーツセンター
剣道 江別市民会館

6月の教育活動から

- 交通安全教室がありました -

6月6日(木)に交通安全教室を行いました。今年の交通安全教室は、より交通安全をより身近に感じてもらうようと、ヤマト運輸さんの協力をいただきました。「死角」と「制動距離」、交通マナーについて実際ヤマトの配送トラックをグラウンドで走らせて説明していただきました。「トラックは見通しが良さそうだが、実は死角が多い」「普通の車よりもトラックの方が重いので、制動距離が長い」ことなど教えてくださいました。



質問コーナーでは交通安全に関する質問からヤマト運輸で働くことに関するものまで答えてもらいました。

- 「緑の募金」贈呈しました -

生徒会で取り組んだ「緑の募金」を、6月7日(金)に、市の担当の方にお渡ししました。今回集まった2,423円は、日本全国の緑化に生かされるそうです。



- 避難訓練がありました -

6月11日(火)の6時間目に避難訓練を行いました。この日、午前中に激しい雨が降ったた

め、避難場所を体育館に変えて行いました。生徒は皆真剣な様子で取り組んでいました。避難後の集会では、消防の方から「学校で火事は起きないと思いがちだが、今年すでに2件、学校で火事が発生しているので気をつけて」とのお話がありました。また、エアークラス消火器を使っでの消火体験では、教員代表と生徒代表2名が体験しました。



- 市内中体連壮行会を行いました -

6月13日(木)、市内中体連壮行会が行われました。各部部长の力づよい決意表明の後、生徒会書記局が中心となって三三七拍子で壮行しました。この壮行会の様子は三中校区各小学校にも中継されました。小学生が部活動に憧れを持って進学してくれたらと願っています。



- 1年生で食育授業がありました -

6月18日(火)に、1年生各クラスで栄養教諭による食育授業がありました。「中学生に必要な栄養素は」をテーマに授業を行いました。



7月の行事予定

日	曜	行事	給食	部活	日	曜	行事	給食	部活
1	月	小中一貫小中合同体力テスト(いずみ野小)	○	○	17	水	宿泊学習前日集会	○	○
2	火	情報モラル教室(5・6校時) 【公開】	○	○	18	木	2年宿泊学習①	1・3年 ○	○
3	水	小中一貫特別支援学校見学会 会議日	○	×	19	金	2年宿泊学習②	1・3年 ○	○
4	木	北光小・いずみ野小中学校体験	○	○	20	土		-	○
5	金	教育実習終了	○	○	21	日		-	○
6	土		-	○	22	月	薬物乱用・非行防止教室(6校時) 【公開】	○	○
7	日		-	○	23	火		○	○
8	月	3年アルバム個人写真撮影 会議日・水曜日課	○	×	24	水	会議日	○	×
9	火	生活習慣病予防教室(1年生)	○	○	25	木	参観日②(5校時) 学年学級懇談会②(6校時)	○	×
10	水	月曜日課	○	○	26	金	長期休業前集会(6校時)	○	○
11	木	管内中体連壮行会	○	○	27	土		-	○
12	金	管内中体連①	×	△	28	日		-	○
13	土	管内中体連②	-	○	29	月	休業中学習会	-	○
14	日		-	○	30	火		-	○
15	月	海の日	-	○	31	水		-	○
16	火	管内中体連報告会	○	○					

教育実習生が来ています

6月17日(月)～7月5日(金)の間、北星学園大学より教育実習生として●●さんが来ています。主に2年生の社会を担当します。

三中の生徒の皆さんと、先生方から多くのことを学び、吸収したいです。よろしくお願いします。
教育実習生：●●

花壇作業、ありがとうございました

PTA 事業として、今年から加わった花壇作業。18名の方々に協力いただき、プランター15個と校門花壇に花の苗を植えていただきました。



この他にも、PTA 事業や PTA 地域サポーター事業(旧おやじの会)が予定されていますので、ご協力よろしくお願いします。